

AMENAGEMENT : Logiparc va achever la rénovation urbaine de la cité Pierre-Loti à Poitiers

L'[OFFICE PUBLIC DE L'HABITAT DE POITIERS](http://www.logiparc.fr/), plus connu sous le nom de Logiparc, a terminé les deux premiers programmes de la rénovation urbaine de la cité Pierre-Loti. La première opération a porté sur la construction de trois bâtiments de 51 logements chacun. La deuxième opération s'est achevée en ce début octobre. Huit maisons individuelles (un T5, deux T3 et cinq T4) vont accueillir leurs premiers occupants, des locataires de Logiparc. La troisième opération devrait être achevée en un an. Elle vient de débiter et verra la réalisation de onze maisons, dont neuf en accession à la propriété et deux en location. <http://www.logiparc.fr/>